

"Ce bon pays de vignobles, de prairies et terres à froment et à noyers" tel que le décrivait **Nicolas de Nicolay** en 1569, fut peuplé sans doute dès la plus haute antiquité. Des silex taillés, des cavernes à sépultures humaines l'attestent.

Besson compte de nombreux monuments historiques : l'église **Saint Martin** (XII^{ème}) avec entre autres son vitrail "Saint-Louis" de Mailhot dans le transept sud, les châteaux du vieux **Bostz** (XII^{ème}), de **Ristz** (XV-XVI^{ème}), de **Rochefort** (XV-XVI^{ème}) mais aussi la tour ronde à lanternon des **Gardais**, l'ancien manoir de **Givreuil** et bien d'autres curiosités et légendes encore.



Côté vignoble, plusieurs producteurs indépendants réputés vous feront déguster leur production d'appellation **Saint-Pourçain**. Avec toutefois une mention particulière à la cave **Gardien** à l'origine du renouveau des vins de **Saint-Pourçain**.

Les forêts de **Bois Plan** et de **Moladier** ajoutent à la mosaïque du paysage.

Le bourg, à l'allure déserte, offre cependant tous les services.



Vaste commune de 4700 ha et de 800 habitants,
Besson est la transition entre le Bocage et le vignoble
Saint-Pourcinois.

Besson



Chemins
d'Issards

